

Fuente: El Mundo

Fecha: 03 de Julio de 2010

Título: El escaparate de la lactancia

Link: <http://www.elmundo.es/elmundo/2010/07/03/valencia/1278171595.html>



**VALENCIA** | En una tienda

## El escaparate de la lactancia

En Valencia, una curiosa iniciativa de una tienda de artículos de bebés reúne en un escaparate a todas aquellas mamás que deseen dar de pecho a sus hijos en público.

Este iniciativa busca reivindicar el derecho de las mujeres a amamantar a sus bebés en cualquier lugar sin avergonzarse y sin tener que esconderse.

Recuerdan los organizadores que "se han dado casos en los que a las mujeres en lugares públicos se les insta a que vayan a amamantar a sus hijos en una sala de lactancia, lo que para ellas en ocasiones es frustrante, teniendo en cuenta que cuando por fin llegan a dicha sala de lactancia el pequeño ya ha acabado de 'comer'".

Tampoco es de su agrado ser objeto de las miradas por un acto tan natural como este, de ahí esta iniciativa de dar de pecho en público dentro de un escaparate.